

vêque de Lyon, après avoir administré le sacrement de Confirmation dans l'église de Saint-Bernard alla, accompagné du sieur président de Villars, visiter le couvent et prieuré de Notre-Dame de la Bruyère, à la porte duquel vint au-devant de lui avec la croix et deux flambeaux allumés, religieuse sœur Françoise Croppet, prieure du dit couvent, accompagnée des sœurs Françoise de Roche, secrétaire, Françoise de Chardonnay, Antoinette de Verjus, Angèle Fabri et Marie de la Clostre, toutes religieuses du dit couvent de l'ordre de saint Benoit, laquelle dame a commencé à chanter le psaume *Benedicite omnia opera Domini Domino*. A l'entrée de l'église, Monseigneur a baisé la sainte croix présentée par messire Jean Bredissat, prêtre et confesseur des dites dames. Après le chant du psaume, Monseigneur s'est prosterné et a fait les prières accoutumées; puis il a visité le Saint-Sacrement lequel nous avons trouvé dans un ciboire d'argent, doré dedans et dehors tenu dans un tabernacle de bois fermant à clef, posé sur le grand autel, s'ouvrant par derrière le dit autel. Il a adoré le Saint-Sacrement et l'a porté sur le grand autel et fait chanter les deux derniers versets du *Pange lingua*, puis encensé le dit Saint Sacrement et baillé la bénédiction au peuple.

Nous avons trouvé dans la dite église un calice d'argent avec sa patène, une custode d'argent faite à vitre, une grande croix de bois noirci, garnie de plusieurs reliques, deux chandeliers de laiton, une Notre-Dame sur le grand autel du côté de l'évangile et un saint Benoit du côté de l'épître, un parement damas bleu, et tout le dit autel proprement orné. Il y a deux cloches en la dite église, le sanctuaire de la dite église est aussi fort proprement tenu, ayant néanmoins quelques vitres brisées derrière le dit autel. La dite de Roche, secrétaire, a dit à Monseigneur que tout le